

Le 28 octobre 2021

Chers membres,

Comme vous vous en doutez certainement, avec cette quatrième vague de la crise du COVID-19 qui continue de nous affecter tous, il est présentement très difficile d'évaluer de quelle façon la situation évoluera, quelles seront les restrictions imposées, ou non, par les instances gouvernementales et combien de temps elles seront en vigueur.

Dans cette conjoncture très complexe pour toutes les organisations, il nous est apparu nécessaire d'entreprendre une analyse approfondie sur les risques et bénéfices associés à la tenue du prochain congrès au Palais des congrès. Malgré l'assouplissement récent de certaines restrictions imposées par la santé publique, plusieurs enjeux demeurent : difficultés logistiques, limitations dans les activités possibles, risques d'éclosion accrue associés au variant Delta, fragilité actuelle de l'écosystème vétérinaire vu la pénurie de personnel, etc. Il est important de souligner que nous ne désirons aucunement compromettre la santé de notre précieux personnel vétérinaire dans le contexte actuel de fatigue généralisée. Compte tenu de tous ces facteurs et à la suite d'une investigation auprès du Palais des congrès de Montréal et de l'Office du tourisme de Montréal, la décision a été prise par le conseil d'administration de l'AMVQ d'offrir, une nouvelle formule hybride innovatrice pour le congrès 2022.

Rapidement, à la suite de cette décision, l'AMVQ s'est mise à pied d'œuvre afin de trouver des solutions créatives et novatrices pour élaborer un concept hybride permettant à la fois d'atteindre les objectifs visés et de maintenir une offre de formation adéquate, diversifiée et fort intéressante. Nous travaillons donc ardemment sur les divers aspects de ce congrès, tant attendu chaque année, afin de réinventer la formule tout en conservant l'ampleur de cet événement et d'en faire une expérience des plus enrichissantes pour tous.

Soyez assurés que nous désirons tout mettre en œuvre pour accroître les connaissances de nos membres et ainsi améliorer le bien-être de vos patients. De cette façon, nous contribuons à la pratique d'une médecine de qualité et à la préservation de votre santé économique. Nous sommes donc convaincus que, dans cette formule hybride de congrès, vous y trouverez de belles opportunités d'apprentissage et de plaisir dans nos divertissantes activités.

Nous vous tiendrons informé(e)s très prochainement de la programmation de cet événement et de tous les détails.

Merci infiniment de contribuer à nos efforts pour protéger la santé de notre précieux personnel vétérinaire québécois.

Prenez soin de vous et de vos proches!



Angélique Perrier-Edmunds, DMV
Présidente - AMVQ



Eve-Lyne Bouchard, DMV
Vice-présidente